
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 長井義夫 

今日の挨拶は、考えてもよいアイデ

アがありませんでしたので、昨年 11

月に国際奉仕活動でフィリピンに行

きましたことを話してみたいと思い

ます。数年前に会社の旅行でセブ島に

行ったことがありましたが、セブ島も

リゾート地から少し外れるとスラム

街になっていましたし、今回のイロイ

ロ市も同じようにビジネス・プロジェ

クト地域を外れると一気にスラム街

になっておりました。 

世界の動きを見ていますと、AI の進

化や IoT など、これからの進んだ技術

で世の中が圧倒的に変化していくと

思われますし、シンギュラリティの時

代が 2040 年に来るとも言われており

ます。シンギュラリティと言いますの

は、ＡＩの人工知能が人間の能力を超

えていく時代のことをシンギュラリ

ティと言われております。 

 アメリカではレモネードという

保険がスマホで販売されており、保険

給付金の支払いまで５秒で完了する

という保険システムが稼働しており、

販売シェアを伸ばしていると聞いて

おります。今回のように実際に現地に 

 
行きますと発展している国と未開発

の国との格差を実感いたしました。今

回、私は初めてこの国際奉仕事業に参

加させていただきましたが、岐阜中ロ

ータリークラブでは6年前より継続事

業として行ってきております。当初は

医療関係の教育事業からスタートし

ておりますが、現在は有機農業の支援

活動として行っております。元々は医

療水準を引き上げてフィリピンの健

康生活に貢献しようと始まりました

が、その病気の原因である食べ物を良

い食べ物にしようと支援活動が変化

したものです。今回も一緒に活動して

くださったフィリピンの方々も大変

よい人たちばかりで、温かく向かい入

れていただきました。次年度も国際奉

仕活動として継続されると思います

ので、時間はかかると思いますが、し

っかり支援できれば嬉しく思います。

最後に、今回ご一緒いただきました 5

名の方、支援をしていただいておりま

す岐阜中ロータリークラブの皆様に

感謝申し上げて、挨拶とさせていただ

きます。 

ガバナー補佐訪問 
ガバナー補佐 小野幸満様 

※卓話はHP へ掲載します。

 
第 4 回ゴルフ同好会コンペご案内 

ゴルフ同好会 幹事 安藤元一 

開催日時：3 月 9 日（土） 

 午前 10 時 04 分スタート 

開催場所：岐阜関カントリークラブ 

 西コース 

 準備の関係で、できるだけ早く出欠

のご返事をお願いいたします。 

1 月 15 日現在の出席会員：長井・森・

安田・伊藤・音瀬・安藤 

欠席会員：大橋・故金・大島・八木（敬

称略）となっています。未回答の方、

よろしくお願いいたします。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

ガバナー補佐 小野幸満様 

本日、中間クラブ訪問にお伺いしま

した。よろしくお願いします。 

長井義夫君   小野ガバナー補佐、

ようこそお越しいただきました。あり

がとうございます。 

田辺雅範君  スマイルチケットが

できました。有効なご利用をお願いし

ます。不足したら親睦委員会にお申し

つけください。 

★誕生日おめでとうございます★ 
長井義夫君 また 1 歳年をとります。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

平成31 年1 月 22 日(火) 

第1308回例会 第1224号

2018-19  RI テーマ 

インスピレーションになろう 楽しもう ロータリー 広げよう 友情の輪 

会 長 長 井 義 夫 

幹 事 市 橋 英 二 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席18名 75.00％ 

[行事] 卓話「健康経営」 

  卓話者 田中 稔 会員 

担当 直前幹事

 

第１３０７回  

平成３１年１月１５日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜Ａグループ 

ガバナー補佐 小野 幸満 様 

[ビジター]  

 

第１３０９回 

平成３１年２月５日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] クラブフォーラム（5） 

 担当 S.A.A. 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


